



## Flammenkuchen mit Sauerkraut

Flammenkuchenteig auf Blech legen

Crème fraiche oder Sauerrahm auf dem Teig verteilen

Sauerkraut verteilen und Kümmel darüberstreuen

Nach Belieben getrocknete eingelegte Tomaten und Oliven in kleinen Stücken verteilen

Ich hatte noch Resten im Kühlschrank, so habe ich noch wenig Speck kleingeschnitten, Mozzarella und geriebenen Greyerzer verteilt

Das Würzen habe ich total vergessen, ich hatte so Freude an der Kreation, aber ich fand den Flammenkuchen wirklich sehr fein mit dieser Kombination, es war gar nicht nötig

Vielen herzlichen Dank für dieses superfeine Sauerkraut!